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 ______________________________________________________________________ 

“DEUS O VÊ COMO UM VALENTE!” 
Juízes 6:12-16 

 
Deus está constantemente lutando com a imagem que formamos de nós mesmos. Você pode se 
lembrar quando recebeu uma incumbência para realizar algo importante? Como você reagiu ou 
respondeu àquele encargo? Alguns dizem: “Eu não sou capaz e para mim não dá!” Outros dizem: “Não 
sei se tenho tal capacidade, mas já que fui escolhido, farei o melhor que puder com a sua orientação!”  
 
Quando alguém nos pede para que façamos algo importante, é porque já fomos avaliados e a 
pessoa que nos avaliou, viu em nós aquilo que nunca vimos, ou seja, a “capacidade” para 
realizarmos algo especial. Quando você é chamado para realizar algo importante, significa que 
você está sendo valorizado; então, não se desvalorize! 
 
Em nosso texto bíblico, nós lemos que o Anjo do Senhor apareceu a Gideão pedindo-lhe que 
libertasse o povo de Israel dos midianitas. As primeiras palavras que Gideão ouviu foram estas: 
� (...) Você é corajoso [i.e. poderoso guerreiro, homem valente, valoroso], e o SENHOR está com você! 

(6:12) Esta era a imagem que Deus fazia de Gideão, mas qual a imagem que Gideão tinha de si 
mesmo? � (...) Senhor, como posso libertar Israel? A minha família é a mais pobre da tribo de 

Manassés, e eu sou a pessoa menos importante [i.e. o menor, insignificante] da minha família. (6:15) 
 
É bom salientar, que Gideão possuía “crenças erradas” acerca de Deus e que provavelmente, 
estas lhe foram passadas por pessoas do seu convívio. (cf. 6:13)  

• Se Deus estava com o Seu povo, por que tanto sofrimento? 
• Se Deus estava com o Seu povo, por que Ele não realiza mais milagres? 
• Se Deus estava com o Seu povo, por que o havia abandonado? 

 
Estas crenças não se parecem atuais? Saiba que quando você tem uma imagem distorcida de 
Deus e do Seu poder, você vive sob o manto do medo, da insegurança, da dúvida, da fraqueza 
e da incredulidade. 
 
Em vez de se render a Deus e procurá-lo, ele tenta ser deus de si mesmo e aí, a sua 
malignidade não tem freio. No entanto, quando as coisas ficam ruins demais e o homem 
percebe o seu limite, ele se dá conta do quanto está frágil espiritualmente. � (...) Israel ficou 

muito debilitado com a presença dos midianitas; então, os filhos de Israel clamavam ao SENHOR. (Jz.6:6 

NTLH) A Bíblia diz: � Vocês Me encontrarão sempre que Me procurarem; mas para isso, precisam Me 

procurar de todo o coração. (Je.29:13 BV) 
 
Na verdade, não foi Deus que os fez sofrer, mas foi a conduta errada deles próprios que os 
colocou naquela situação. O mesmo princípio se aplica aos dias atuais. Quando alguém vive 
uma vida sem observar os valores divinos perde a conexão com Deus. A Bíblia diz: � Mas as 

suas maldades separaram vocês do seu Deus; os seus pecados esconderam de vocês o rosto dele, e por 

isso ele não os ouvirá. (Is.59:2 NVI) Deus quer se aproximar de você, mas é bem possível que 
você esteja correndo para o outro lado, para longe Dele. Você se lembra do profeta Jonas? 
 
No Seu amor, Deus sempre encontra uma pessoa com quem Ele pode contar em situações 
extremas. Eu não sei a situação em que você se encontra, mas é bem possível que você esteja 
diante de um grande desafio. Deus escolheu você para vencer o desafio que existe à sua 
frente. Como você irá responder? Com negativismo? Ou com coragem? 
 
O fato de Deus ter chamado você para estar aqui, ou para ler esta reflexão, significa que Ele 
quer fortalecer sua vida. O modo como Deus fala com você neste instante, é pela imagem 
criada originalmente por Ele em você. Deus acredita em você e o considera forte, corajoso e 
capaz de superar o que está à sua frente. 
 
Talvez, você não se veja assim, mas isso não muda a imagem que Deus tem de você! Você 
pode se sentir neste momento inapto, fraco, medroso e insignificante, mas Deus o vê como 
alguém que pode ser vitorioso! Quando você aceita o que Deus diz sobre você, estará 
recobrando a imagem divina, na qual você foi criado. Procure aprender mais de Deus, viva uma 
vida que O honre por meio de Jesus Cristo e com certeza você será recompensado.  


